

12.3.86

15

BERGARA

Los trabajadores quieren que el aumento salarial sea cotizado a la Seguridad Social

Huelga indefinida en la textil «Narvaiza»

Bergara (DV, por Larrea). — La empresa textil Hijos de Arturo Narvaiza, S.A. sito en el barrio de Mekolalde, inicia hoy un conflicto colectivo, al declararse en huelga sus trabajadores a partir de las siete de la mañana con carácter indefinido.

El conflicto ha surgido a raíz de la negociación del convenio colectivo para el año 86 al no ser aceptada por la empresa la plataforma social que contempla una subida salarial del 8,1% anual, en conceptos legales, es decir que sean cotizadas al igual que los demás conceptos salariales. Y es que al parecer, existe un preacuerdo entre la central sindical ELA-STV y la dirección, de una subida que no sería contemplada a la hora de la cotización a la S.S., aspecto que no fue aceptado por parte de los trabajadores en las asambleas que a lo largo de la pasada semana se fueron celebrando, más concretamente durante tres días.

Intxisu actua el sábado próximo

Habiéndose suspendido la actuación del grupo de teatro Intxisu que tenía prevista la puesta en escena de la obra «Pedro eta Kapitaina» del uruguayo M. Benedetti el pasado sábado en Bergara, se anuncia su actuación para el próximo sábado día 15 a las 10 de la noche en el salón de actos de la Cía de María. Esta sesión de teatro se encuadra en el circuitoax que organiza

niza el departamento de Educación y Cultura del Gobierno Vasco.

Conciertos pedagógicos

La Academia de Música Eskola, está organizando para sus alumnos unos viajes para presenciar los conciertos pedagógicos que está ofreciendo la Orquesta Sinfónica de Bilbao. Dentro de esta campaña de sensibilización musical para los jóvenes bergareses, hay que señalar que el pasado sábado, pudieron presenciar la actuación de la Orquesta Sinfónica de Bilbao y el pianista Agustín Serrano Mata que interpretaron la Rapsodia Portuguesa de Halfter y la Rapsodia para Orquesta de Turina bajo la dirección de maestro García Asensio.

Hace dos semanas tuvieron ocasión de presenciar al gran guitarrista Ernesto Bitetti en un concierto para guitarra y orquesta.

A destacar que la Academia, Bergarako Musika Eskola, corre con todos los gastos de desplazamiento originados.

Y finalmente, no podemos cerrar esta crónica relacionada con la Academia, sin indicar el agradecimiento que la misa quiere enviar tanto al Orfeón como a la Banda Municipal como a la Coral Aritzate y al Ayuntamiento, al haber acordado donar los ingresos obtenidos en el tradicional concierto de Navidad, que tuvo lugar en el Cine Irala, a Bergarako Musika Eskola.